
Bürgermeister Raetz bittet um die Erweiterung der Tagesordnung um 
 
TOP 1.1 Einwohnerfragestunde. 
 
Die Einwohnerfrage sei fristgerecht eingegangen und auch von der Verwaltung bearbeitet, wurde aber 
versehentlich nicht zur Tagesordnung angemeldet. Er bittet dies zu entschuldigen. 


